



Rapport des juges en chef

Nom de l'hippodrome	Western Fair Raceway			
Date	Vendredi 30 septembre 2022	Heure de départ	16 h 50	
Conditions météorologiques	Dégagé (Temp. : 15 °C)			
État de la piste	Rapide			
Nombre de courses	10	Nombre de course: 0 de qualification	Nombre total d'inscriptions	81
\$240,997				
Contact vétérinaire	Réunion de paddock	Réunion d'entretien des pistes	Visite de l'enquêteur	Rapport du juge en chef sortant

Juge en chef	Juge associé	Juge associé
Jeff Minler	Scott Ksionzyk	Larry Hughes (à distance)

Rapport sur les courses de la journée :

(Accidents, réclamations, amendes et/ou suspensions, objections et/ou disqualifications, remboursements et tout autre incident pertinent)

...

Bureau

Une réunion s'est tenue avec Rob Lumsden et Ian Fleming.

Les feux d'urgence et les sirènes ont été testés. Tout fonctionne.

Courses

Course 1 – "Feelin Fancy" a terminé la course avec de l'équipement brisé (fer).
"Aj Bella" et "Itiswhatitis Molly" devront se qualifier pour les bris d'allure.

Course 2 – "Budlightning" a été inscrit sur la liste des juges de départ et sur celle des juges pour la performance. Le cheval a terminé la course distancé.

Course 3 – Rien à signaler.

Course 4 – **Enquête** au poteau de 3/8 de mille pour le #3, “Marshall Zhukov”. Aucune infraction à la règle sur les bris d’allure n’a été signalée.

Lien pour la vidéo d’enquête – <https://youtu.be/R-PaVXF-t2s>

Examen du bris d’allure survenu après le départ au #5, “It Takes Two”. Le #5 a provoqué une obstruction au #6, “Pebble Beach Pro”. Le #5, arrivé en 5^e position, a été placé en 6^e position.

Course 5 – Examen des pylônes dans le premier virage pour le #1, “Say Something”, et le #8, “Sayonara Angel”. Aucune infraction signalée.

Examen du départ du #4, “Gala Halo”, qui a fait un bris d’allure et s’est rendu à l’intérieur de poteau de remboursement.

Course 6 – Rien à signaler.

Course 7 – Rien à signaler.

Course 8 – Rien à signaler.

Course 9 – Rien à signaler.

Course 10 – La caméra d’arrivée n’a pas fourni d’image. La décision des juges est sans appel. Rien d’autre à signaler.